

COMPRENSIÓN LECTORA

I. Responde a las siguientes cuestiones en función al texto.

Un rey árabe atravesaba el desierto cuando de pronto **se encontró con la peste**. El rey se extrañó de encontrarla en aquel lugar:

- Detente, peste, ¿a dónde vas tan deprisa?
- Voy a Bagdad- respondió entonces ella- Pienso llevarme **unas cinco mil vidas** con mi guadaña.
- Unos días después, el rey volvió a encontrarse en el desierto con la peste, que regresaba de la ciudad. El rey estaba muy enfadado, y dijo a la peste:
- **¡Me mentiste!** ¡Dijiste que te llevarías a cinco mil personas y murieron cincuenta mil!
- Yo no te mentí- dijo entonces la peste– Yo sesgué cinco mil vidas... y **fue el miedo** quien mató al resto.

Moraleja: ‘El miedo puede ser más destructivo incluso que aquello que nos asusta’

1. ¿Con quién se encuentra el rey en el desierto?

- La peste
- La muerte
- La amada

2. La peste se dirigía hacia...

- Francia
- Marruecos
- Bagdad

3. ¿Por qué el rey le dijo a la peste que le había mentido?

- Porque no había ido a Bagdad
- Porque había matado a más personas de las que dijo
- Porque quiso

4. ¿Cuál es la moraleja de esta historia?

- No hay que fiarse de la peste
- No hay que andar solo por el desierto
- El miedo puede ser más destructivo incluso que aquello que nos asusta

